



7. Altmärkische Briefmarkenausstellung
14.-15. Juni 2025 in der Turnhalle des Winckelmann-Gymnasiums
Moltkestr. 32, 39576 Stendal

Newsletter # 1

(August 2024)

Einer der ältesten Mitbürger der Hansestadt Stendal begeht 2025 ein besonderes Jubiläum: Die Rolandfigur feiert 500 Jahre ihrer Aufstellung. Diesen „runden“ Geburtstag nimmt der Briefmarkenverein „Stendaler Roland“ e.V. zum Anlass die „7. Altmärkische Briefmarkenausstellung“ (ABRIA 2025) auszurichten.

Obwohl noch gut 1 Jahr bis zu Ausstellung, so laufen die Vorbereitungen bereits auf Hochtouren. Es stehen alle wichtigen Formulare und Informationen auf der offiziellen Homepage (siehe unten) der Ausstellung als Download zur Verfügung:

- Ausschreibung (IREX)
- Anmeldung zur Ausstellung
- Anmeldung Literatur
- Anmeldung Festabend
- Standanmeldung Händler
- Standanmeldung Arbeitsgemeinschaften/Vereine
- Ankündigungsflyer
- Sponsorenangebot

Weiterhin auf der Homepage gibt es Hinweise zur Anreise und Empfehlungen für die Übernachtung. Da vom 13.-15.06.2025 auch das 54. Rolandfest in der Hansestadt Stendal stattfindet, muss mit zahlreichen Übernachtungen gerechnet werden. Daher sollte rechtzeitig gebucht und eventuell auf die 12 km entfernte Stadt Tangermünde ausgewichen werden.

Zu dem genannten Anlass wird es entsprechende Sonderstempel und Belege geben. Über eine Beteiligung als Aussteller, Helfer und natürlich auch als Besucher würden wir uns sehr freuen.

www.aba2025stendal.de



SCHLEGEL
Berliner Auktionshaus für Philatelie



Besuchen Sie uns am Ku'damm 200 !

Telefon: 030 8870 9962

www.auktionshaus-schlegel.de

mail@auktionshaus-schlegel.de

Einlieferungen

Bar-Ankauf

Kostenlose Schätzungen

Hohe Vorschüsse

Attraktive

Vermittlungsprovisionen

Deutschlandweite

Hausbesuche



Andreas Schlegel
Geschäftsführer



Elisabetha Schlegel
Auktionatorin

Möchten Sie auch Ihre Besonderheiten anbieten?
Herr Schlegel spricht mit Ihnen gerne persönlich über Ihre Einlieferung.
Jetzt kostenlose Kataloge anfordern!

Wir sind *DIE ADRESSE* wenn es um Ihren kostbaren Besitz geht



SCHLEGEL

Berliner Auktionshaus für Philatelie GmbH
Kurfürstendamm 200 10719 Berlin mail@auktionshaus-schlegel.de
Tel.: +49 (0)30 887099-62 Fax: -63 www.auktionshaus-schlegel.de



7th Altmärkische Stamp Exhibition

14th-15th June 2025 in the sports hall of the Winckelmann-Gymnasium
Moltkestr. 32, 39576 Stendal, Germany

Newsletter # 1

(August 2024)

One of the oldest citizens of the Hanseatic city of Stendal is celebrating a special anniversary in 2025: the Roland figure is celebrating 500 years of its installation. The stamp association „Stendaler Roland e.V.“ is using this round birthday to celebrate the „7. Altmärkische Stamp Exhibition“ (ABRIA 2025).

Although the exhibition is still a good year away, preparations are already in full swing. All important forms and information (in German only) are available to download from the exhibition's official homepage (see below):

- Regulations (IREX)
- Exhibit application form
- Literatur application form
- Registration Palmares
- Registration dealer
- Registration study groups

The homepage also contains information on how to get there and recommendations for where to stay overnight. From June 13th to 15th since the 54th Roland Festival will take place in the Hanseatic city of Stendal in 2025, numerous overnight stays must be expected. You should therefore book in good time and possibly switch to the city of Tangermünde, 12 km away.

There will be corresponding special stamps and receipts for the occasion mentioned. We would be very happy about your participation as an exhibitor, helper and of course as a visitor.

www.aba2025stendal.de



SCHLEGEL
Berliner Auktionshaus für Philatelie

